Lauren Jones
Professora Crites
SPAN 312W
3 October 2021

La Narración

El tiempo está en mil doscientos treinta y seis, en el futuro. Marcía, Joseph y la niña, Rosalía, viven en Los Ángeles con su perro, Macho. Marcía, Joseph y Rosalía tienen muchos amigos y vienen todo el tiempo, a la fiesta, comer y beber. Todas las personas los aman a su familia, y la familia fue perfecta y entonces algo terrible pasó... Marcía y Joseph están buscando una caja que tiene una llave. Ellos necesitan esta llave para abrir una puerta especial. Pero necesitan ir a Islandia porque la mamá de Marcía tiene la caja. La puerta especial es necesaria porque Marcía y Joseph tienen que encontrar a Rosalía. La hija de Marcía y Joseph fue secuestro cuando era niña, alrededor de cinco años y ahora tiene doce años. Ella fue secuestro cuando salía de la escuela a las cinco y media. Cuando Rosalía fue secuestro, ella dijo "¡No, no me tome, necesito llamar a mis padres, por favor, por favor"! La persona que la llevó ella dijo nada...

La protagonista es Marcía y el antagonista es Joseph. Pero Marcía y Joseph necesitan encontrar a su hija, tan trabajan juntos. Rosalía es la hija de Marcía y Joseph, le gusta pasar el rato con amigos, jugar a los deportes, y comer comida. Rosalía tiene el cabello moreno, ella es alta y flaca. Marcía quiere viajar a Islandia, pero Joseph no quiere viajar, porque le tiene miedo de los aviones. Pero Joseph no le cambio su mente. Él no quiere ir. Marcía y Joseph viven en Los Ángeles y el viaje en avión es doce horas y Joseph no le gusta porque es más largo. Joseph les gusta a los viajes de aviones son de tres horas. Joseph dijo "No, no Marcía, no quiero viajar a Islandia, y si el avión cae que sucedería para nosotros". Marcía dijo "Joseph, necesitamos obtener la llave si quieres salvarla a nuestra hija desde la cueva". Marcía y Joseph necesitan viajar a Islandia también para encontrar a Rosalía.

Ojalá los padres de Rosalía encuentran la llave y ayuda a ella a escapar de la cueva. Cuando Marcía y Joseph llegaron a Islandia y reunirse con su madre, dijo "¡Yo le pedí la caja que tenía la llave!" Entonces Marcía dijo "¡Mamá, necesitamos encontrar la llave"! Ellos fueron a la casa de mamá Marcía y buscó la llave. Ellos buscando todas partes en la casa, en todas las habitaciones y en los armarios, incluso en el sótano. ¡Finalmente, Joseph buscó la caja que tiene

la llave! Joseph exclamó, "¡Guau, yo encontré la llave debajo del rodapié"! Luego, Marcía y Joseph se fueron la casa y volvió a Los Ángeles para encontrar a su hija. Marcía y Joseph llegaron a casa y ellos encontraron el teléfono de Rosalía. Ellos rastrearon su ubicación y la ubicación dice que ella está en San Antonio...muy lejos de casa. Entonces, Marcía y Joseph tomaron un avión para encontrar a Rosalía. Mirando la ubicación del Rosalía, ellos entran una casa que tiene una cueva, más allá de perro de tres cabezas. Ellos dicen "¡Aquí, aquí es la cueva de Rosalía"! Pero, Rosalía no estaba allí... Sólo otro teléfono de Rosalía...

